
    O Dia das Bruxas foi comemorado, 
no Cascatinha, em grande estilo, dia 
31 de outubro. Os sócios dançaram a 
noite toda, ao som de Danton & Ban-
da. A Comissão Social mais uma vez 
se superou na decoração da festa.
   “Estava tudo muito lindo e os só-
cios vieram vestidos a caráter. Agra-
deço, em nome da Diretoria, a pre-
sença de todos e, em especial, ao 
casal Thaty Vilela e Rubens Gonçalves 
pela colaboração”, conclui a Diretora 
de Comunicação, Antonieta Lopardi.   
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Vida longa ao CCC!                                         

Sócios brindam aniversário do ClubeSócios brindam aniversário do ClubeSócios brindam aniversário do Clube

     Os 42 anos do Clube Cascatinha foram celebrados em uma linda festa, no Salão Cristal. O Baile, realizado 
dia 22 de novembro, contou com a presença da Banda Thopázio, que tocou hits da música nacional e interna-
cional, fazendo os sócios dançarem a noite inteira.
    O self-service, cuidadosamente montado, na Boate do Salão, agradou bastante aos sócios, bem como o 
serviço da Top Drinks Bartenders, servindo drinks deliciosos. No intervalo da Banda, membros da Diretoria se 
reuniram em torno do bolo para cantarem parabéns. 
    “Neste momento especial, brindamos não só o aniversário do Clube, como também os sete meses da nova 
Gestão, que vem mostrando a que veio e, aos poucos, resgatando o brilho e tradição do nosso querido CCC”, 
ressalta o Presidente Abel Nogueira.
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   No último dia 14, tivemos várias surpresas na Chega-
da do Papai Noel: o Bom Velhinho, desta vez, veio acom-
panhado da Mamãe Noel e Duende. Na quadra cober-
ta, distribuiu guloseimas e tirou foto com a criançada. 
    A outra surpresa foi um presente dado para os pequenos: 
a inauguração do Parquinho Infantil, promessa de campa-
nha da atual Gestão. Além disso, a Diretoria de Recreação e 
Esportes, disponibilizou vários brinquedos, na Quadra Co-
berta, para as crianças brincarem e também garantiu a pre-
sença do DJ André Paulista, que fez a festa para a garotada. 
        “Ficamos muito felizes em proporcionar essa alegria às nos-
sas crianças. Agradecemos muito aos associados e parceiros 
que colaboraram conosco na realização do evento: Maurício 
de Oliveira, Antônio Galdino, André Tavares, Rachel Lau, 
Bell Passo Calçados, Gráfi ca Panorama, Metalmix, Repar 
Refrigeração”, ressalta Fabrício Mariani, Diretor de Esportes.
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   Queridos Associados,
 
    Este é um período em que sempre fazemos 
um balanço do ano que passou e traçamos 
planos e metas para o ano que se aproxima. 
2014 foi nosso primeiro ano de Gestão e  con-
seguimos, em tão pouco tempo, arrumar a casa 
que estava muito bagunçada. Para os próximos 
meses, pretendemos, portanto, continuar ofere-
cendo o melhor ao nosso sócio!
    Porém, tudo o que foi feito ainda é pouco para 
as crescentes necessidades do Clube. Muito 
há de ser feito. E, para tanto, é necessário a 
contribuição de cada associado através da Taxa 
de Manutenção. Desta forma, tendo em vista a 
previsão contida no §3º do Artigo 19 do Estatuto 
Social do Clube, e de acordo com o índice do 
IGP-M/FGV acumulado nos últimos 12 meses, a 
Diretoria Executiva informa que a Taxa de Ma-
nutenção será reajustada em 5,4814 % a partir 
do mês de janeiro/2015, passando para o valor 
de R$ 142,40 reais.
   Tendo a certeza da compreensão e do apoio 
de cada associado, a Diretoria Executiva e os 
Conselhos Deliberativo e Fiscal desejam a todos 
os colaboradores e à Família Cascatinha votos 
de boas festas e de um 2015 repleto de realiza-
ções e conquistas! Um Feliz Ano Novo!

Abel Nogueira Ferreira
Presidente do Cascatinha Country Club

     Como prometido, acima, estão os números fi nanceiros referentes a outubro de 2014. O resultado positivo (lu-
cro) é de R$ 49.448,88 contábil. O Balancete analítico completo do mês de outubro já se encontra disponível no 
site do Clube, para conhecimento dos associados. 
      Desejo a todos os sócios, aos membros da Diretoria Executiva e dos Conselhos Fiscal e Deliberativo, um 2015 
com muita paz, compreensão, refl exão e prosperidade. 

Presidente do Conselheiro Fiscal - Mauricio Santos de Oliveira
 

Editorial                                           
    Em clima de muita alegria e espírito natalino, os colabora-
dores e seus familiares se reuniram no Salão do Restaurante, 
dia 15 de dezembro, para comemorarem o Dia dos Funcioná-
rios do CCC. O funcionário pôde usufruir das dependências do 
Clube, junto de sua família, participou de sorteio de brindes e 
amigo oculto. 
    “A festa foi preparada com muito carinho pelos sócios 
voluntários. Cada colaborador recebeu uma cesta de Natal, um 
presente carinhoso da Diretoria. Somos gratos aos colabora-
dores e fi camos muito felizes em retribuí-los com essa festa”, 
conclui a Diretora de Comunicação, Antonieta Lopardi.

Dia do colaborador Esportes 2015

      Chegamos ao início de um novo ano. Realizamos muitas coisas no 
esporte durante 2014 e pretendemos, em 2015, manter a continuidade dos 
torneios feitos ano passado, além de novos projetos para a área como cami-
nhada acompanhada (como é feito na UFJF) e projeto para a Terceira Idade. 
      Realizaremos, também, reforma das quadras de peteca e vôlei, criação 
de uma nova quadra poliesportiva, e quadra de areia. Em relação ao futebol, 
nosso objetivo é, através de patrocínio, trazer uma equipe de futebol vetera-
na do Rio de Janeiro. Já para o futsal, nosso objetivo é levar a escolinha de 
futsal para fazer amistosos contra os times do Rio. 
      Incentivo ao basquete também está previsto. Faremos a reparação das 
tabelas do basquete, pintura de todas as quadras e estamos orçando o reparo 
no telhado do ginásio para evitar vazamentos e telhas nas laterais pra evitar 
chuvas. Adquirimos, também, novos materiais para as escolinhas de Nata-
ção, Futsal e Ginástica.
      Quanto à recreação, aos domingos, alternamos atividades esportivas e 
recreativas na piscina e no bar da grama. Adquirimos uma mesa de ping-
pong e novos brinquedos para o parquinho, que já estão sendo instalados, 
como a cama elástica, por exemplo. Inclusive, a cama elástica poderá ser 
alugada para eventos de associados, que utilizam a churrasqueira.
      A grande novidade que teremos, logo em janeiro, é o prolongamento da 
nossa Colônia de Férias, que, normalmente tem duas semanas, passará a ter 
três. A terceira semana “turbo” promete muitas novidades. Acompanhem no 
nosso site e no facebook a programação completa!

     A Droga +, em parceria com o Clube Cascatinha, 
realizou uma ação de prevenção à Diabetes, no dia 
16 de novembro, na praça do Restaurante. A Dro-
ga + ofereceu aos sócios e funcionários serviço de 
aferição de pressão e medição de Glicose, além da 
distribuição de material informativo sobre Diabetes. 

“A festa dos funcionários foi muito boa! Porque é um 
dia em que podemos confraternizar sem se preocupar 
com horários ou compromissos”. (André Pires – TI)

Fala Colaborador!

“Foi ótima, podia ter toda semana. Comida farta, os 
sócios trataram a gente muito bem.  Queria agradecer 
à Diretoria pela festa”. (Simone Choucair - Auxiliar 
Operacional)

Segundo Festival de NataçãoO CCC recebeu a Final do Torneio 
Toque de Bola

Confraternização do Society

Times do Torneio “Pelada do Marquinho”Time campeão do Torneio Society Time vice-campeão do Torneio Society

Final do Torneio “Pelada do Marquinho”

Um dos brinquedos do parquinho

Pula-Pula do parquinho

Ação

“Neste ano, a Diretoria montou um parquinho na 
Quadra Coberta para as nossas crianças brincarem. 
Fomos tratados com enorme carinho pelos sócios, 
foi tudo muito divertido”. (Elizete Ribeiro – Gerente 
Operacional)

DROGA+MAIS
Nossos Parceiros:
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